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Beitrag von „weam“ vom 18. Dezember 2012, 14:46

Es geht nicht um echte Franken oder Spieler aus der Region. Drück ich mich echt so
unverständlich aus? Die Spieler sich bei uns als Talente durchgesetzt haben stammten alle von
anderen Vereinen und wir haben sie für die U23 oder die 1. Mannschaft gekauft. Es hat sich
aber keiner aus unserem NLZ in der Bundesliga durchgesetzt, da kann er z.B. auch mit 17 aus
Kaiserslautern kommen aber nicht für die Profis sondern für die U19. So verständlicher?
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